

EG-Konformitätserklärung

Name/Anschrift des Ausstellers:

Etabir Birlesik Kablo Sanayi ve
Ticaret A.S.
Bankalar, Sair Ziya Pasa Caddesi
Topcuoglu Han No: 42
34420 KARAKÖY-ISTANBUL
TÜRKEI

Produktbezeichnung: PVC-Steuerleitung

Typenbezeichnung: YSLCY -OZ, -JZ, -OB

Das bezeichnete Produkt erfüllt die Bestimmungen der Richtlinie:

2006/95/EG (gültig bis 19. April 2016)

2014/35/EU (gültig ab 20. April 2016)

"Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt".

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produktes mit den Anforderungen der Richtlinie wird durch die technische Dokumentation sowie die vollständige Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:

DIN EN 50525-2-51 (VDE 0285-525-2-51):2012-01; EN 50525-2-51:2011
(In Anlehnung an/with reference to) und nach Weksspezifikation/
and acc.to manufacturers specification

Das VDE Prüf-und Zertifizierungsinstitut GmbH (EU-Kenn-Nr. 0366), Merianstr. 28, 63069 Offenbach, hat das Produkt geprüft und zertifiziert.

Die letzten beiden Ziffern des Jahres, in dem die CE-Kennzeichnung angebracht wurde:

Zeichengenehmigungsausweis Nr.
Aktenzeichen

40042594
5005721-5920-0251 / 200067 / CC4 / LR

(Ort, Datum)

(Rechtsverbindliche Unterschrift des Ausstellers)

EC Declaration of Conformity

Issuer's name and address:

Etabir Birlesik Kablo Sanayi ve
Ticaret A.S.
Bankalar, Sair Ziya Pasa Caddesi
Topcuoglu Han No: 42
34420 KARAKÖY-ISTANBUL
TURKEY

Product:

PVC control cable

Type designation:

YSLCY -OZ, -JZ, -OB

The designated product is in conformity with the European Directive:

2006/95/EC (valid until April 19, 2016)

2014/35/EU (valid from April 20, 2016)

"Directive of the European Parliament and of the Council on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits".

The technical documentation and full compliance with the standards listed below proves the conformity of the product with the requirements of the above-mentioned EC Directive:

DIN EN 50525-2-51 (VDE 0285-525-2-51):2012-01; EN 50525-2-51:2011
(in Anlehnung an/with reference to) und nach Weksspezifikation/
and acc.to manufacturers specification

The VDE Testing and Certification Institute (EU Identification No.0366), Merianstr. 28, 63069 Offenbach (Germany), has tested and certified the product.

Last two digits of the year in which the CE marking was affixed:

**Certificate No.
File Reference**

40042594
5005721-5920-0251 / 200067 / CC4 / LR

(Place, Date)

(Legally binding signature of the issuer)

BİR **ETA**
BİR **ETABİR BİRLEŞİK KABLO**
SANAYİ ve TİCARET A.Ş.